
 
 28.11.2017 

Protokoll der 1. ordentlichen Sitzung der KreisschülerInnenvertretung 
Kreis Germersheim in der IGS Rheinzabern 

 
ProtokollantIn: Jessica Beyer  
Anwesend: 15 Delegierte, davon 14 stimmberechtigt 
Die Versammlung ist somit beschlussfähig. 
 
Beginn (09:05 Uhr) 
Mika Heinhold eröffnet die Sitzung, er begrüßt die Anwesenden und wird zum Leiter der 
Sitzung ernannt. 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
 
TOP 2: Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? 
Den VertreterInnen wurde ausführlich die Arbeit der Kreis-und LandesschülerInnen-
vertretung erklärt -vor allem anhand des Organigramms. 
 
TOP 3: Kommunikation der Kreis-SV 
Es wurde auf auf die Facebook Seite aufmerksam gemacht und es ging eine Mailing-und 
Handynummerliste herum, sodass sich alle eintragen konnten, um sie in den Mailverteiler 
und die Whatsapp-Gruppe einfügen zu können. 
 
TOP 4: Aussprache über Probleme an den Schulen 
An der IGS in Rülzheim gibt es zu kleine Busse, die so voll sind, dass die Schüler nicht alle 
rein passen. Mika erklärt sich bereit den Schulträgerausschuss anzurufen. Details werden 
gesondert, nach dem Telefonat besprochen. 
 
TOP 5: Projekte und Vorschläge: 
– IGS Kandel -> Adventsflohmarkt 

 
TOP 6: Entlastungen: 
Für die Neuen haben sich die zu Entlastenden kurz vorgestellt und ihre Aufgaben im letzten 
Jahr genannt. Die Vorstellung der Nicht-Anwesenden wurde von Mika Heinhold 
übernommen. 
Es gab den Vorschlag alle gemeinsam zu entlasten.- Ja: MaS / Nein:0 / Enthaltung:0 
Entlastungen: Ja: 13 / Nein: 1 / Enthaltung:0  
 
Vorstellung der Ämter und Neuwahlen: 
Es wurde einstimmig beschlossen, dass es offene Wahlen gibt. 
a) Vorstand (5 Mitglieder): 

Zur Wahl aufgestellt waren: Ergebnis → Ja/ Nein/ Enthaltung 
Mika:12/1/1 
Nina:10/1/3 
Jessi:11/1/2 
Paula:10/1/3 
Jean-Matthias: 11/1/2 
Cheyenne: 8/1/5 
Somit sind Mika, Nina, Jessi, Paula und Jean-Matthias Vorstandsmitglieder. 



b) Basisdelegierte: 
Als Basisdelegierte haben sich Nina und Jessi aufstellen lassen. Paula hat sich freiwillig als 
Vertreter gemeldet 
Einverständnis: Ja: 13 / Nein: 1 / Enthaltung:0 
c) Delegierte zum Schulträgerausschuss: 
Zur Wahl aufgestellt waren: 
Vorschlag von Jessi: Jeder hat eine Stimme und der mit den meisten Stimmen ist gewählt, 
der dritte ist Stellvertreter -> einstimmig angenommen 
Ergebnis → Ja/ Nein/ Enthaltung 
Michael: 9 
Dennis: 5 
Paula: 0 
Somit sind Michael und Dennis Delegierte zum Schulträgerausschuss. Paula ist 
Vertreterin. 
 
10 Minuten Pause 
 
d) Delegierte zur LandesschülerInnenkonferenz: 

Zur Wahl aufgestellt wurden: Ergebnis → Ja/ Nein/ Enthaltungen 
Jean-Matthias: 11/1/2 
Jessi: 8/1/5 
Paula:9/1/4 
Selina: 7/1/6 
Somit sind Jean-Matthias, Paula und Jessi Delegierte zur 
LandesschülerInnenkonferenz. 
Selina ist Vertreterin. Mika bietet sich freiwillig als 2. Vertreter an. 
-> einstimmig angenommen 
 
zurück zu TOP 5: 
Schlau: 
Es wird erklärt was Schlau ist.  
Kontakte gibt es bei Mika und Nina. Der Flyer wird ind die Whatsapp Gruppe geschickt. 
 
TOP 6: Sonstiges: 
Es wird über die KreisSV Kasse aufgeklärt. 
Mika macht den Vorschlag die nächste Sitzung am Dienstag den 19.12.17 abzuhalten 
Es wird beschlossen, dass für die nächste Sitzung die Schule in Lingenfeld/ Lustadt 
angefragt wirrd um herauszufinden, wo die Kommunikationslücke ist, da in den letzten 
Sitzungen diese Schule nie vertreten war. 
 
Ende: (14:07Uhr) 
Es werden die Formulare zur Schulbefreiung und Fahrtkostenerstattung verteilt. Der 

nächste Termin wird nochmals vom Vorstand in Form einer offiziellen Einladung bekannt 

gegeben. 


